



Gemeinde
Biezwil

Neues Coronavirus

Liebe Biezwiler und Biezwilerinnen

Das neue Coronavirus beschäftigt uns alle. Wir erleben eine unberechenbare epidemische Welle mit exponentiellem Verlauf. Dem Gemeinderat ist es ein wichtiges Anliegen, unseren Einwohnern und Einwohnerinnen in dieser schwierigen und ungewissen Zeit beizustehen.

Wir appellieren auf Familien-, Nachbarschafts- und Freundschaftshilfe. Sollte dies nicht möglich sein, so melden Sie sich umgehend bei der Gemeindepräsidentin Rita Mosimann unter Tel: 032 351 30 86 oder ritamosimann@outlook.com und teilen uns mit, welche Hilfe (z.B. Einkauf, Fahrdienst,) Sie benötigen.

Alle, die sich in der Lage fühlen, aktiv mitzuwirken und mitzuhelfen, werden gebeten, uns bitte möglichst bald zu kontaktieren

Wir fordern unsere Bevölkerung nachdrücklich auf, sämtliche aktuellen Weisungen von Bund und Kanton in Selbstverantwortung zu befolgen (www.bag.admin.ch).

Trotz aktuellem Stillstand des öffentlichen Lebens wünschen wir Ihnen eine gute Zeit zu Hause und "Häbet öich und öiren Nachbarn Sorg".

Der Gemeinderat Biezwil